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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年６月 30 日（木） 午前 10 時～午後３時 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

泉委員長、上枝委員、岡委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、情報通信部長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

委員から「最近は各種会議等も対面型のリアル方式のものが増えてき

た。人流も増加してきて、交通機関等の利用者もコロナ禍前の水準に近

づきつつあるという印象である。しかし、同時に犯罪情勢も対面型の手

口が増加に転じる等の傾向も出てくる。短期的な社会の変化を敏感に察

知し、犯罪行為に先手を打つ対応を心がけていただきたい」旨の発言が

あった。 

第５ 議題事項 

   なし 

第６ 報告事項 

 １ 「公益社団法人かがわ被害者支援センター」の事業結果等について 

   県警察から、犯罪被害者等早期援助団体「公益社団法人かがわ被害者

支援センター」の令和３年度事業結果及び令和４年度事業計画等につい

て報告がなされた。 

   委員から、「相談事業では、令和３年度から心理カウンセリングを随時

受けることが可能となり、当事者にとってはとても良いことだと感じる。

件数も令和２年度よりも大幅に増加しており、需要が高いと思う」旨の

発言があった。 
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 ２ 令和３年度警察費歳入・歳出決算の概要について 

   県警察から、令和３年度の警察費に係る歳入・歳出決算の概要につい

て報告がなされた。 

   委員から、「厳しい経済状況の中、無駄遣いせず、しかし必要な経費は

きちんと使われていると思う。今後とも適正な執行に努めていただきた

い」旨の発言があった。 

 ３ 令和４年警察協力章等の受章（賞）者の決定について 

   県警察から、警察庁長官又は中国四国管区警察局長が行う表彰（警察

協力章及び中国四国管区警察局長感謝状）の受章（賞）者が決定した旨

の報告がなされた。 

   委員から、「長年、警察業務に協力していただき、本当にありがたいこ

とだと思う」旨の発言があった。 

 ４ 令和３年度管区監察の受監結果について 

   県警察から、令和３年度管区監察を受監した結果について報告がなさ

れた。 

   委員から、「監察結果は、概ね良好であったとのことであり、良かった

と思う」旨の発言があった。 

 ５ 令和４年度「特殊詐欺被害防止コールセンター」の運用開始について 

   県警察から、令和４年度の特殊詐欺被害防止のためのコールセンター

（事業委託先 株式会社ＡＩサポート）の運用開始について報告がなさ

れた。 

   委員から、「コールセンターのオペレーターには、話術や詐欺に関する

知識等も必要かと思うが、架電内容はどのようなものになるのか」との

質問があり、県警察から、「架電内容は、詐欺の手口の紹介や被害実態、

詐欺に遭わないための基本的な被害防止策等の情報を提供して注意喚起

を行っており、県警察とコールセンターとの間で、詐欺被害防止対策の

知識や被害の発生状況等、情報共有を図っている」旨の説明がなされた。

また、委員から、「本件事業で、効果は期待できるのか。県警察が運用し

ている『ヨイチメール』をもっと普及させて情報提供をした方がより効

果的ではないのか」旨の質問があり、県警察から、「特殊詐欺の被害では、

最初の被疑者側からの接触は固定電話への架電が多いので、一定の効果
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は期待できると思われるが、事業の効果を検証する必要はあると考える」

との説明がなされた。委員から、「より効果的な方法に予算を使っていた

だければ良いと思う」旨の発言があった。 

 ６ 「サンポート高松トライアスロン大会 2022」の開催に伴う各種安全対

策の実施について 

   県警察から、７月３日、「サンポート高松トライアスロン大会 2022～

瀬戸内国際体育祭～」の開催に伴い、サンポート高松周辺の高松市道、

中央通り等において交通規制（車両通行禁止）を実施するとともに、主

催者側と連携した各種安全対策を講じる旨の報告がなされた。 

   委員から、「熱中症に注意しながら、事故のないように安全対策を講じ

ていただきたい」旨の発言があった。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がな

され、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

   意見・要望等処理報告について 

第９ その他 

 １ 観音寺市内で発生のコンビニ強盗事件の発生検挙について 

   県警察から、６月 29 日、観音寺市内で発生したコンビニ強盗事件につ

いて、所要の捜査の結果、被疑者を検挙した旨の報告がなされた。 

 ２ 警察署協議会の開催結果について 

   県警察から、令和４年５月 26 日（木）開催の「令和４年度第１回琴平

警察署協議会」及び令和４年６月 13 日（月）開催の「令和４度年第１回

坂出警察署協議会」の結果について報告がなされた。 

                               以上 


